

Familienwandertag Sportverein Reith 2018

“Warum in die Ferne schweifen, wenn es bei uns in der Region viele schöne Berge gibt”, so lautet das Motto vom diesjährigen Wandertag des Sportverein Reith.

Am **Sonntag, 23. September 2018, Treffpunkt 08.30 Uhr Kulturhaus Reith**, fahren wir nach Waidring zum Parkplatz der Bergbahnen Steinplatte, anschließend geht’s mit der Gondelbahn hinauf auf die Waidringer Steinplatte. Dort angekommen stehen mehrere Möglichkeiten zur Auswahl:

- Die Kletterer besteigen den “Schuastagangl” Klettersteig, der Einstieg dazu liegt ganz in der Nähe des Bergstation. Klettersteigset und Helm ist erforderlich, Kinder brauchen einen Begleiter.
- Die Wanderer erklimmen auf dem Wanderweg den Gipfel der Steinplatte, Gehzeit rund 1,5 Stunden. Der traumhafte Blick auf die Region ist der schönste Lohn für den Aufstieg.

Der Triassic Park kann selbstverständlich von allen Kindern und Erwachsenen erkundet werden. Der Sportverein übernimmt die Kosten für die Berg- und Talfahrt mit der Bergbahn Waidring für alle Kinder bis incl. Jahrgang 2002 und jünger. Zum Abschluss trifft man sich bei der Bergstation der Gondelbahn.

Wir freuen uns über zahlreiche Teilnahme.

Ebenfalls um 08.30 Uhr starten die Radfahrer beim Kulturhaus, Ziel ist ebenfalls die Waidringer Steinplatte, Auffahrt über die Mautstraße.

Vorschau: am 26. Oktober findet wieder die „Gemeinsam rund um Reith“ Wanderung statt.

Mit sportlichen Grüßen

Pendl Michael , Obmann SV Reith